

Tempelgroup presenta la UX10, la nueva tablet de Getac, el fabricante taiwanés líder en soluciones de movilidad ruggedizadas, completa su portafolio con una Tablet de 10.1” diseñado para entornos profesionales y exigentes.



Características

La UX10 ha sido diseñada para maximizar la productividad de los usuarios, entre otras, destacaríamos la implementación de la tecnología LumiBond® que conjuntamente con las 1000 candelas de brillo de su pantalla, nos ofrecen una mayor robustez, contraste y una perfecta visibilidad en cualquier condición climática, además gracias a la tecnología capacitiva proyectada (PCAP) de su pantalla, el usuario puede manejar el dispositivo con guantes, lo que lo convierte en una solución ideal para entornos industriales e incluso en condiciones de lluvia y polvo.

La nueva tablet de 10.1” cuenta con un procesador Intel de octava generación Quad-core, 8GB de RAM y 256GB SSD por defecto, lo que la convierte en una tablet con un rendimiento excepcional. Las opciones de conectividad, incluyendo Bluetooth, Wi-Fi, 4G LTE y GPS, mantienen a los usuarios conectados en todo momento incluso en las ubicaciones más remotas. Las opciones de batería incluyen una batería de alta capacidad y una batería puente, que permite al usuario hacer cambios en caliente (hot-swap), lo que permite utilizar la tablet en puestos que requieran un uso ininterrumpido. La UX10 es también compatible con una amplia gama de accesorios, aparte de los ya conocidos soportes para escritorio, vehículo, correas de anclaje y alimentadores, se incluye como novedad un teclado desmontable y un asa rígida para facilitar su transporte.

Esta nueva apuesta de Getac cuenta con las certificaciones MIL-STD-810G, MIL-STD-461G, IP65 y e-Mark, las cuales aseguran su robustez en las diferentes aplicaciones, donde el equipo puede estar expuesto a vibraciones, choques, lluvia, caídas, polvo y agua, entre otros. Además, la UX10, ha sido diseñada para operar con un rango de temperatura extendido que va desde los -29°C hasta los 63°C. Todas estas características, además de las funciones de seguridad mejorada, incluyendo opcionalmente la cámara web de reconocimiento facial con Windows Hello, TPM 2.0, lector RFID, y escáner de huellas digital, mantienen los datos confidenciales protegidos en todo momento.

Garantía

Como servicio Premium post-venta, encontramos el servicio “Bumper to Bumper” único en el mercado, con la que los clientes tendrán una garantía ampliada (extra de 3 a 5 años), y en la que, a más a más, podrán disfrutar de una cobertura adicional gratuita en caso de accidentes.

Disponibilidad

La UX10 estará disponible para su envío a partir del 1 de agosto. Para más información sobre nuestros productos ruggedizados, asesoramiento y/o precios de la UX10, puede visitar nuestra web o contactarnos en engineering@tempelgroup.es

Acerca de TEMPEL

Tempel Group es una compañía internacional, con más de 40 años de trayectoria comercial, especializada en electrónica de consumo, ingeniería industrial y eficiencia energética. Apoyada en sus equipos técnicos de proyectos, operación y mantenimiento. energética. Apoyada en sus equipos técnicos de proyectos, operación y mantenimiento.

La compañía, desde sus inicios en 1978, se ha desarrollado a través de cuatro áreas de negocio: Energía, Ingeniería, Consumo y Servicios; y se ha expandido por todos los países de habla hispano portuguesa.